
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 171 / 2018
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o envio de
expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia ao Secretário do SEDEMA, Felipe S. Batista,
solicitando que seja esclarecido a esta Casa de Leis o que segue:
 
Existe algum projeto físico prevendo a recuperação ambiental e aproveitamento do local onde funcionava o
Lixão Municipal, hoje inoperante?
Vale ressaltar que na gestão anterior todo este processo de recuperação e aproveitamento estava à cargo da
Empresa de Reciclagem e Preservação Ambiental LTDA – REPRAM, em decorrência da Parceria Público
Privada com o Município, porém hoje, não mais. Destarte, como fica essa situação?
 
JUSTIFICATIVA
As informações ora solicitadas são indispensáveis para que esta Câmara Municipal, nos termos do que preceitua
o art. 31, da Constituição Federal, exerça sua função fiscalizadora dos atos do Poder Executivo.
Desde já, agradeço.

Sala das Sessões, 27 de Agosto de 2018

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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